

**Ausschussmitglied Zachow:**

Auf dem Spielplatz „Im Siebenswinkel“ am Lärmschutzwall Richtung Rheinbach ist zur Zeit die Rutschbahn abgesperrt und für die Kinder nicht nutzbar. Ich nehme an, das ist aufgrund des morschen Zustandes der Konstruktion gemacht worden. Wie lange wird dieser Zustand anhalten und wann kann man mit einer Erneuerung rechnen?

**Antwort der Verwaltung:**

An besagtem Spielplatz wurden an die Füße der Rutschbahn Stahlfüße angebracht, damit diese länger hält (Fäulnisvorbeugung). Die Rutschbahn ist zwischenzeitlich wieder nutzbar.